

朝日丘小学校の児童の皆さん

休校になってから10日間。元気に過ごしていますか。

2月28日に渡した「休校中の過ごし方」のおたよりの約束を守って
規則正しい生活をしていますか。進んで学習に取り組んでいますか。

来週からは、学年ごとに1週間の学習内容をホームページでお知らせする予定です。計画を立てて、学習に取り組みましょう。

今日は、皆さんに
先生方からのメッセージを送ります。



大好きな朝日丘小の児童の皆さんがいない学校は、とてもさびしいです。でも、「今、できること」「今しかできないこと」がたくさんあるはず。それらを探して、楽しみながら取り組んでいきましょう。

ちょっとつかれたとき、ちょっと元気が出ないとき、みんなの顔を思いうかべてみよう。なんだか心にポワッと元気の明かりがとまります。先生もみんなのことを考えると元気が出てきます。またみんなの笑顔を見せてね。

不自由な生活が続いています。皆さんには、この機会をプラスにできるよう、早寝・早起き・朝ご飯、時々運動もして、さらに、計画的に学習を進めるなど、ぜひ、成長してほしいと思います。大きく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。

皆さん、元気に過ごしていますか？皆さんに会うことができないのは本当に寂しいです。学校へ行きたいと思っ

朝日丘小学校の先生方全員で、皆さんのことを思いながら、安全に幸せに過ごしていることを祈りながら、過ごしています。学校は皆さんのためにあります。何かあれば、連絡してくださいね。

皆さん、元気にしていますか。困っていることはありませんか。困っていることがあったら、おうちの人や学校に相談してください。また会えるのを楽しみにしています。

皆さん、元気に過ごしていますか？休みの間にも、計画的に学習をしたり、運動をしたりしましょうね。そして、6年生に向けて身の回り

まいあさ 学校にきてもみんなのげんきなこえと明るいえがおが見られなくてとってもさみしいですつぎにあえる日をたのしみにまっていますはやくあいたいな～

みなさん、元気にすごしていますか？わたしは、このお休みの間に、本を10さつ読みたいと思っています。みんなも目ひょうを立てて、時間を大切にすごしてください。

強く
正しく
やさしく・・・



「よい習慣は、才能をこえる」
(佐々木常夫『働く君に贈る 25の言葉』より)
計画的に取り組みましょう。やりきることができたとき、自分をもっと好きになれるよ。

ずっと家にいるとストレスがたまりますね。手軽にできるストレス発散法！
マジックを1つおぼえて、今度、教室で友達に会ったときにビックリさせよう！
新作、お楽しみに！

みんなに会える日を楽しみにして、会えると信じて学校に通っています。みんなも、先生や友だちに話したいことをちょ金（メモ）しておいてくださいね。1つだけ話すと、先生のお家の犬がトイレでおしっこやうんちができるようになったよ。

皆さん、お元気ですか。ずっとおうちにいなければならぬので大変かと思いますが、やるべきことをやって元気に過ごしてください。健康にも気を付けましょう。また皆さんに会えるのを楽しみにしています。

皆さんがいない校舎は静かで冷たくて、一段と寒さを感じます。はやく皆さんの元気な声と動きであたためてほしいな。健康に気をつけて、安全に過ごしててください。

みんなに早く会いたいな～
楽しい学校生活が始まるまで
みんなに会えることを楽しみに
しています。
みんな大好きだぞ～♡

～みらいの自分のために
今できることをしよう！～
つらいこともあるけれど、今
だからできることを考えて、や
ってみよう！自分の体も大切
に！む理しちゃだめだよ。みん
なの元気な顔を見れる日を楽し
みにしています♪

コロナウイルスをたおそう！

(手洗い・うがい・マスクの歌で)

♪コロナたいじ

手あらい マスク

は～やね はやおき

あさごはん～♪

きそく正しい生かつで、

体の抵抗力を高めよう！

ふきそくな生活をせず
たいちょうを
くずすことない
ちからをつけましょう。
みんな
ほん気でがんばりましょう。

みんなの元気な笑顔が見
られなくて、さびしいけれ
ど、次に会えるときまで、
元気でいてね。ピンチはチ
ャンス！いつもはなかなか
できないことに家で挑戦し
てみるのもよいですね。み
んなに負けないように、わ
たしもがんばります。

よくねて、よく食べて、お
うちの人の話をよくきいて、
楽しくすごしていますか？
またみんなに会える日を、
とっても、とっても楽しみに
しています。



